



Cérémonie en souvenir de la déportation 2020

publié le 27/04/2020

Dimanche 26 avril 2020 à 11h, la mairie du Château a organisé, en tout petit comité, la cérémonie en souvenir de la déportation. Cette cérémonie a lieu tous les ans le dernier dimanche d'avril pour rendre hommage à tous les déportés.

M.Parent, le maire du Château, a débuté en expliquant que cette cérémonie est commémorée depuis que Maurice Ballet (ancien résistant déporté) habite la commune. En 2013, en effet, il s'est présenté au bureau de m.Parent en demandant pourquoi cette cérémonie n'existait pas. Depuis cette date, le Château d'Oléron commémore le souvenir de la déportation.

Cette cérémonie a lieu à cette date car, il y a 75 ans, les derniers camps de concentration étaient libérés. Maurice a également pris la parole pour remercier de tout son cœur les personnes présentes et a expliqué l'importance de cette cérémonie, pas pour lui, mais pour tous ceux qui avaient laissé leur vie ! Enfin, avec beaucoup d'émotion, il a évoqué quelques souvenirs douloureux, datant du 27 avril 1945 : les marches de la mort.

Un article sur la cérémonie au Château est paru aujourd'hui dans le Sud-Ouest.

Je joins quelques photos de la cérémonie :

discours de M.Parent, dépôt de gerbes devant le monument aux morts (sous lequel ont été déposées des cendres de déportés après la guerre).

Prenez soin de vous,
à bientôt.

Portfolio

